

## Célébration du 8 mai.



**Lauterbourg, en ce 8 mai, s'est rassemblé devant son monument aux morts pour célébrer et commémorer la date anniversaire des 70 ans de la victoire des Alliés lors du second conflit mondial**

Juste après la messe pour la paix et les victimes des guerres, célébrée à l'église de la Sainte Trinité, les Lauterbourgeois se sont réunis autour de leur monument aux morts. La cérémonie commence alors dans le silence, rompu par une solennelle sonnerie aux morts, suivie du traditionnel dépôt de gerbes. L'hymne national, entonné par les élèves de l'école primaire, accompagnés d'une de leurs institutrices et la lecture par trois jeunes élus du conseil municipal des enfants de la lettre du ministre délégué chargé des anciens Combattants, ont ensuite précédé le discours de notre maire. Pour ce 70ème anniversaire de la victoire des alliés, Jean-Michel Fetsch a exprimé une émotion solennelle à "l'égard de tous ceux, morts aux combats, blessés ou déportés, torturés ou emprisonnés pour leur combat pour la France, pour la République, contre le fascisme, contre le nazisme, pour la liberté et la fraternité des peuples".

Au nom du secrétaire d'Etat auprès du Ministère de la Défense chargé des anciens combattants, Jean-Michel Fetsch et Albert Brown, le président de la section locale des anciens combattants ont remis à Jean-Paul Maurath, le diplôme d'honneur ainsi que l'insigne avec palme argentée en reconnaissance de ses trente années de fidélité à la fonction de porte-drapeau lors de toutes les fêtes patriotiques et les obsèques d'anciens combattants.

Enfin, la mairie a accueilli les Lauterbourgeois pour un de ces précieux moments de convivialité qui renforce la cohésion du bourg.